

Unser Pflege- und Betreuungskonzept

„Weil jeder Mensch so wertvoll ist!“



Leben im Alten- und Pflegeheim ist gestaltbar und unterliegt Veränderungen durch die Wünsche, Bedürfnisse und Fähigkeiten der Menschen, die darin leben und arbeiten.

Alle können sich in gegenseitiger Wertschätzung an der Gestaltung eines Lebensraums beteiligen, der nicht Verlust bedeutet, sondern gemeinschaftliche Perspektive von Alt und Jung.

Wir orientieren uns in unserer Arbeit an einem ganzheitlichen Menschenbild, das den Menschen als Einheit von Körper, Geist und Seele versteht.



Für die verschiedenen Lebenssituationen ergibt sich daraus, dass bei körperlichen, psychosozialen oder seelischen Problemen gemeinsam mit unseren Bewohnern und deren Angehörigen nach Lösungsmöglichkeiten gesucht wird. Die erforderlichen Maßnahmen werden vom Pflorgeteam in Zusammenarbeit mit dem Sozialen Dienst geplant. Wir führen unsere Arbeit unter „aktivierenden“ Aspekten durch, mit dem Ziel, die Möglichkeiten und Fähigkeiten unserer Gäste zu erhalten und zu fördern. Dabei achten wir auf Ihre individuellen Gewohnheiten und Bedürfnisse.

Auch in unserem Wohnbereich für Menschen mit Demenz erfährt man ganzheitliche Betreuung unter Berücksichtigung der speziellen Erfordernisse der Erkrankung. Eine von Offenheit und Wertschätzung geprägte Atmosphäre ist uns und den erfahrenen Mitarbeitern besonders wichtig.



Pflege und Betreuung heißt:

- Wir beraten in persönlichen Angelegenheiten
- Die Grundpflegerische Versorgung wird unter aktivierenden Aspekten nach Ihren individuellen Bedürfnissen durchgeführt
- Die Behandlungspflege erfolgt nach ärztlicher Verordnung, also in enger Kooperation mit Ihrem betreuenden Arzt.
- Bei der Versorgung mit Medikamenten leisten wir die erforderliche Unterstützung
- Gerne bieten wir Hilfestellung zur Aufrechterhaltung und Förderung der sozialen Integration an
- Die Möglichkeit Ihrer Teilnahme an den vielfältigen Angeboten des sozialen und kulturellen Lebens im Anna-Haus steht Bewohnern jederzeit offen